



## Regierungsratsbeschluss vom 14. März 2017

Schriftliche Anfrage Jürg Meyer betreffend wachsender Dominanz der Informatik im öffentlichen Leben

---

P165561

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### Begründung

Der bestehende gesellschaftliche Trend zu weitgehender Digitalisierung der Informationsversorgung lässt sich durch Massnahmen der kantonalen Verwaltung nicht beeinflussen. Anstatt analoge Informationsangebote aus digitalen heraus zu generieren, ist die Sicherstellung einer leichten Zugänglichkeit zu digitalen Informationsangeboten und deren dauerhafter Erhaltung in nutzbarer Form für die Bevölkerung von zentraler Bedeutung.

Der Umgang mit digitalen Arbeits- und Hilfsmitteln wird sowohl im beruflichen als auch im privaten Alltag stets unverzichtbarer. Wichtiger als die Finanzierung von allgemein zugänglichen Internetdiensten erscheint deshalb der Umgang damit: Die Vermittlung dieses Wissens ist bereits Teil des Schulstoffs in der Volksschule und wird weiter durch kantonal finanzierte Kurse unterstützt, wie zum Beispiel durch Regionale Arbeitsvermittlungszentren und die Sozialhilfe.

